

Le pont Laurent Barbier enjambe la Moselle

by Correspondances lorraines - vendredi, mai 23, 2014

<https://correspondances.fr/pont-laurent-barbier-enjambe-moselle/>

Le conseil général de la Moselle inaugurera ce 23 mai 2014 le pont Laurent Jean Barbier, du nom de son architecte décédé en février dernier à l'âge de 55 ans. L'ouvrage succède au pont de Rappilly, qui reliait les deux rives de la Moselle entre les communes de Hauconcourt et d'Ennery.

En 2011, des expertises ont mis en évidence des faiblesses structurelles qui ont conduit à sa démolition, puis à la construction d'un bow-string de 180 m de longueur pour 20 m de largeur. Confié en groupement aux entreprises Demathieu & Bard et Victor Buyck Steel Construction, le nouvel ouvrage d'art intègre une voie verte ouverte aux piétons, aux cyclistes et aux cavaliers. Le conseil général a assumé l'intégralité des coûts des travaux pour un montant de 13,5 millions d'euros HT.

[Lire aussi : Moselle : deux ponts routiers à reconstruire](#)